
６．市政懇談会 

  

  

 ３．道路に関する要望 

◎羽州街道及び関連道路の整備について 

みはらしの丘の戸数増加、蔵王駅西の住宅団地の造成などにより、上山

天童線（西回りバイパス）の交通量が日増しに多くなっております。 

それに伴い羽州街道や周辺の道路が混雑しております。 

特に朝夕などは、う回路として利用する車が増加し、児童生徒の通学路

と重なり危険な状況も頻繁にみられるようになりました。 

つきましては、次のようなことをご検討いただきたいと思います。 

  

     ③ 半郷黒沢線の蔵王工業団地への通り抜け車両が多く、福田橋以西の拡     

      幅が遅れていることから、児童生徒の通学路とのかかわりで早急な対応      

が望まれる。 

 

   

  (   佐藤山形市長より ) 

 

     市道半郷黒沢線の道路改良事業につきましては、平成 28年度は、用地買収と 

    移転物件補償を実施しておりますが、現在 7件残っております。 

     29年度も引き続き、用地買収、物件補償を進めていく予定です。 

     早期完成に向けて努力して参りますので、ご協力をお願いします。 

 

 

 


